

SABDATARA

Dinas Kesehatan Klaten Gelar Penyuluhan Pencegahan Stunting dan Demam Berdarah pada TMMD Reguler 121

Agung widodo - KLATEN.SABDATARA.COM

Aug 14, 2024 - 17:02



Dinas Kesehatan Klaten Gelar Penyuluhan Pencegahan Stunting dan Demam Berdarah pada TMMD Reguler 121

Klaten - Dalam rangka mendukung program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler 121 Kodim 0723 Klaten, Dinas Kesehatan Kabupaten Klaten bersama Puskesmas Kalikotes menyelenggarakan penyuluhan pencegahan

stunting dan demam berdarah. (14/08/2024)

Kegiatan ini dilaksanakan di Balai Desa Gemblegan Kec Kalikotes Kab Klaten sebagai bagian dari upaya meningkatkan kesehatan masyarakat di daerah sasaran TMMD. **Pencegahan Stunting** difokuskan pada edukasi tentang pentingnya gizi seimbang untuk anak-anak dan ibu hamil.

Dalam kegiatan ini, Retno Hastuti, S.KM menjelaskan faktor-faktor penyebab stunting, seperti kekurangan gizi, pola makan yang tidak sehat, dan kondisi sanitasi yang buruk. Masyarakat diberikan informasi tentang pentingnya asupan nutrisi yang cukup, termasuk pemberian ASI eksklusif, makanan pendamping ASI yang bergizi, dan pemeriksaan kesehatan rutin.

“ Edukasi ini bertujuan agar masyarakat dapat menerapkan pola hidup sehat dan gizi seimbang untuk mencegah terjadinya stunting di lingkungan masyarakat Desa Gemblegan dan sekitarnya, “ kata Retno Hastuti, S.KM

Aqimi Dien Nana dari Puskesmas Kalikotes menuturkan bahwa penyuluhan dilakukan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang penyakit tersebut serta cara pencegahannya. Dirinya juga memberikan materi penyebab demam berdarah, gejala, serta langkah-langkah pencegahannya.

“ kita harus menjaga kebersihan lingkungan, menghilangkan tempat-tempat berkembang biaknya nyamuk *Aedes aegypti*, dan atau menggunakan obat nyamuk atau lotion anti-nyamuk agar terhindar dari Demam Berdarah, “ pinta Aqimi.

Dinas Kesehatan Klaten dan Puskesmas Kalikotes berharap bahwa dengan adanya penyuluhan ini, masyarakat akan lebih sadar dan proaktif dalam mencegah stunting dan demam berdarah. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat di wilayah TMMD Reguler 121 dan berkontribusi pada upaya pembangunan kesehatan di Kabupaten Klaten.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Desa Gemblegan H. Waluya, Bati Bhakti TNI staf Ter Kodim 0723/Klaten Serma Rahardian, Dinas Kesehatan Kab.Klaten bagian P2 (Pencegahan penyakit) Retno Hastuti, S.KM , Puskesmas Kalikotes Aqimi Dien Nana, Perangkat Desa Gemblegan, Tokoh Masyarakat dan Kader Posyandu Gemblegan serta Sertu Imung Babinsa Gemblegan. (red)

